

Vermutlich ist diese Information für einige NDS-Leserinnen und -Leser wichtig, weil sie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der NachDenkSeiten auch persönlich kennenlernen wollen. Im Vorfeld des nächsten Pleisweiler Gesprächs trifft sich die Redaktion zur einmal im Jahr stattfindenden Redaktionskonferenz. Diese für die NachDenkSeiten Aktiven werden dann selbstverständlich auch beim Gespräch mit Jacques Baud zugegen sein. Die Einladung zum Pleisweiler Gespräch [finden Sie hier](#). Es haben sich zwar schon viele Interessenten angemeldet, aber noch ist das möglich. Siehe hier zur Anmeldung: [pleisweilergespr@nachdenkseiten.de](mailto:pleisweilergespr@nachdenkseiten.de). Es wird vor Beginn der Veranstaltung, also etwa ab 14:00 Uhr, in der Pause und nach dem Pleisweiler Gespräch Zeit und Gelegenheit für ein Kennenlernen sein. **Albrecht Müller**.

Von Redaktionsseite mit dabei sein werden: Alexandra Goldbrunner, Anette Sorg, Lars Bauer, Jens Berger, Christian Goldbrunner, Lutz Hausstein, Moritz Müller, Tobias Riegel, Florian Warweg und Carsten Weikamp.

Dies zu Ihrer Information. Selbstverständlich ist der Vortrag von Jacques Baud und das Gespräch darüber am 8. Juli in Bad Bergzabern die Hauptsache.